

[adn](#) » [sociedad](#)

Víctimas y políticos arropan a la familia Uría en su concentración mensual

EFE , Azpeitia (Guipúzcoa) | 03/11/2009 - hace 1 día | comentarios | +0 -0 (0 votos)

Familiares de víctimas del terrorismo y representantes institucionales y políticos han arropado hoy a los allegados y amigos del industrial Inaxio Uría, asesinado por ETA hace once meses, en la concentración que organizan mensualmente en Azpeitia (Guipúzcoa).

Más de un centenar de personas se han reunido en silencio durante un cuarto de hora en el lugar donde cayó muerto el empresario, cerca de la compañía constructora Altuna y Uria, de la que era copropietario el fallecido.

Varios hijos y hermanos del asesinado han participado en esta concentración, a la que también han asistido familiares de víctimas del terrorismo como Josu Puelles, hermano del inspector de policía Eduardo Puelles, y Sandra Carrasco, hija del ex concejal socialista de Arrasate Isaías Carrasco, ambos asesinados por ETA.

El delegado del Gobierno en el País Vasco, Mikel Cabieces, el diputado general de Guipúzcoa, Markel Olano, la presidenta de las Juntas Generales de este territorio, Rafaela Romero, el portavoz parlamentario del PNV Joseba Egibar, y los alcaldes de Azpeitia y Azkoitia, Julián Eizmendi y Asier Aranbarri, son algunos de los representantes políticos e institucionales que han acudido a esta protesta.

También han asistido los miembros del grupo juntero socialista guipuzcoano, la presidenta de la Oficina de Atención a las Víctimas del Terrorismo del País Vasco, Maixabel Lasa, así como varios miembros de la patronal Adegí.

En el lugar del atentado, junto a una farola, se podían ver, como todos los días desde que ETA perpetró este crimen, ramos de flores y velas en memoria de Uria.

La concentración ha transcurrido en silencio durante quince minutos, tras lo cual los congregados han puesto fin al acto con un aplauso.

Un portavoz de la familia ha explicado al término de esta protesta, con la que se quiere mantener viva la memoria del empresario asesinado, que sus allegados están estudiando si organizar un acto especial el próximo 3 de diciembre, cuando se cumplirá un año de su asesinato.

También quieren decidir si van a prolongar de forma indefinida estas concentraciones.